

2024年1月19日

Web メディア「Koto Online」にて 当社グローイング事業本部長三好のインタビュー記事が掲載されました

当社のグローイング事業本部長である三好が、製造業の DX に携わる人のための Web メディア「Koto Online」の DX 対談シリーズに登場しました。

コアコンセプト・テクノロジー(CCT)CTOで Koto Online 編集長の田口紀成氏が聞き手となり、「積水樹脂グループビジョン」、その成長に欠かせない海外展開の強化、成長を牽引するために 2023 年 4 月に設立されたグローイング事業本部の取り組みについて話をしています。 ぜひご覧ください。

海外でも「ニッチ事業の集合体」の強みを発揮! 積水樹脂が加速させるコア技術×新技術の融合 https://www.cct-inc.co.jp/koto-online/archives/352

【参考】

→積水樹脂グループビジョン 2030

■本件に関するメディアからのお問い合わせ 積水樹脂株式会社 総務広報部 土井 <u>sjc_info@sekisuijushi.co.jp</u>